

COMITE REGIONAL AFRICAIN POUR L'ETUDE DES IDEES DE JUCHE

**MESSAGE DE FELICITATIONS DU COMITE REGIONAL
AFRICAIN POUR L'ETUDE DES IDEES DE JUCHE AUX
ORGANISATEURS ET AUX PARTICIPANTS DU
SEMINAIRE INTERNATIONAL DE ROME, ITALIE**

03 SEPTEMBRE 2023

Distingués organisateurs et chers participants,

A l'occasion de ce séminaire international qui nous rassemble dans la capitale italienne Rome, dans le sillon de la commémoration du 75ème anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée, le Comité régional africain pour l'étude des idées de Juche, à travers ma modeste personne, présente ses vives félicitations au Comité régional de l'Europe, à l'Institut international des idées de Juche, IJII, à l'Association des hommes des sciences sociales de Corée(KASS) ainsi qu'à tous les autres participants venant d'autres continents.

Le thème choisi pour cette circonstance : « Indépendance, Souveraineté, Développement » est éloquent et d'actualité non seulement pour le monde mais également pour nous qui nous retrouvons sur le continent africain. C'est donc un thème d'actualités dont les échanges et interactions entre les participants seront avantageusement enrichissants et utiles pour tout le monde.

Le Comité régional africain est donc disponible pour contribuer tant soit peu à ces échanges de haute portée historique et remercie les organisateurs, l'Institut international des idées de Juche, la KASS de l'avoir associé à ce forum international.

Plein succès à ce séminaire international de Rome en Italie !

Fait à Kinshasa, le 05/08/2023

Le Secrétaire Général du Comité Régional Africain
Professeur Dr LOHEKELE KALONDA André